

Programación de las artes en la programación de verano en Cuba



Campaña de verano, Foto: UJC

La Habana, 30 jun (RHC) Desde todas las manifestaciones artísticas se vive la etapa de verano en Cuba, que hasta finales del mes de agosto reunirá a las familias en actividades de ocio y aprendizaje.

Con el cine, por ejemplo, el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic) diseñó propuestas que comenzaron desde el pasado 26 de junio, con la Muestra de Cine Colombiano y el Ciclo de Cine Mexicano de Terror, y ambos se extenderán hasta este domingo.

Diana Díaz Soto, directora de Audiovisuales, Cine y Medios interactivos de Colombia, refirió que estarán en la cartelera del cine Yara los filmes *La ciudad de las fieras* (2022), *Alis* (2023), *El beat: una historia de resistencia contada a través de la música* (2022) y *Señorita María, la falda de la montaña* (2017).

Se trata de producciones que son fruto de políticas públicas a favor del cine del país sudamericano y que representan distintos modos de vida en escenarios diversos, refirió.

Para el VIII Festival de Cine de Verano habrá cerca de 200 filmes en la pantalla grande de las 160 salas en funcionamiento de todo el país, donde se disfrutarán estrenos de la mayor de las Antillas, se realizarán actividades para los más pequeños y, de manera especial, se transmitirán los Juegos Olímpicos París 2024, anunció Daryel Hernández, especialista principal de la Dirección de Programación del Icaic.

La radio y la televisión cubanas se encuentran listas para colocar espacios de calidad en sus parrillas durante la etapa estival. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/358769-programacion-de-las-artes-en-la-programacion-de-verano-en-cuba>



Radio Habana Cuba